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Abstract (en)
[origin: US4673922A] This seal is characterized in that the delay line is extended by a frustum-shaped part terminated by a spherical cap, which
is able to receive a marking participating in the acoustic identity of the seal. The sealing capsule of the seal is perforated with an opening adapted
to the dimensions of the frustum-shaped part of the identity module. The sealing cable is fixed between the module and the sealing capsule.
Application to the monitoring of containers containing dangerous or precious products and the like.

Abstract (fr)
Ce sceau est caractérisé par le fait que la ligne à retard est prolongée par une partie tronconique (32) terminée par une calotte sphérique (34),
laquelle est susceptible de recevoir un marquage qui participe à l'identité acoustique du sceau. La capsule de scellement (40) du sceau est percée
d'une ouverture (41) adaptée aux dimensions de la partie tronconique (32) du module d'identité. Le câble de scellement (46) est serré entre le
module et la capsule de scellement. Application à la surveillance de récipients contenant des produits dangereux, précieux, etc...
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